

Les activités préalables au Forum de Sao Paulo débutent aujourd'hui en Bolivie



La Paz, 25 août (RHC-PL)- Les activités préalables au Forum de Sao Paulo commencent aujourd'hui à La Paz, la capitale de la Bolivie, par une école de formation politique afin de débattre du développement de l'intégration en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

Les participants à cette rencontre analysent les défis qu'affronte ce processus dans la région , la situation actuelle de ses institutions, ainsi que les questions liées à la représentativité et aux mouvements sociaux.

La réunion servira de cadre à l'inauguration de la sixième Rencontre des Jeunesses et aussi à plusieurs ateliers au sujet de la lutte pour la paix.

Le Forum débutera officiellement le jeudi 28 et se terminera le jour suivant avec la lecture d'une déclaration finale qui inclura l'exigence de la levée immédiate du blocus économique, financier et commercial imposé par les États-Unis contre Cuba , l'appui à la cause de l'Argentine pour récupérer les Iles Malouines et la demande bolivienne contre le Chili pour avoir un débouché souverain à l'océan.

La rencontre est réalisée pour la première fois en Bolivie et réunira des représentants de 180 partis et organisations sociales de tendance progressiste.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/31764-les-activites-prealables-au-forum-de-sao-paulo-debutent-aujourd'hui-en-bolivie>



Radio Habana Cuba